



Après midi sportive au collège

publié le 04/07/2014

Descriptif :

Pour cette fin d'année scolaire 2014, les élèves du collège ont participé à un tournoi de Handball toute l'après midi du jeudi 03 juillet. Les enseignants d'EPS sur le départ (Me Bellarbre et M. Hermeline) ont organisé de main de maître le tournoi et les parents d'élèves ont offert un goûter à tous les participants. Nous leur souhaitons de bonnes vacances en les remerciant de leur investissement.

Pour cette fin d'année scolaire 2014, les élèves du collège ont participé à un tournoi de Handball toute l'après midi du jeudi 03 juillet. Les enseignants d'EPS sur le départ (Me Bellarbre et M. Hermeline) ont organisé de main de maître le tournoi et les parents d'élèves ont offert un goûter à tous les participants. Nous leur souhaitons de bonnes vacances en les remerciant de leur investissement.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.